

« Chez Bartholo ce soir » présente...

La toute première édition du festival de théâtre de Bartholo, organisé avec l'aide de la municipalité et de l'office ronchinois de la culture, s'étalait sur un week-end. «Nous nous étions limités à trois jours pour tâter le terrain, se souvient Serge Buisine. Ça a été une belle réussite. Du coup, l'année suivante, nous nous sommes étalés sur une semaine.» Ce sera de nouveau le cas cette année. «Mais cela demande beaucoup, beaucoup de travail, avoue le responsable. C'est très lourd à organiser, même si nous obtenons toujours des coups de mains. » Et comme Serge n'aime «pas trop les habitudes», il a décidé de faire évoluer la formule. Exit le festival de théâtre amateur, place aux rendez-vous « Chez Bartholo ce soir»! Sur le même principe que la série télévisée «Au théâtre ce soir», la compagnie ronchinoise proposera, dès la rentrée de septembre, d'accueillir d'autres troupes des environs pour une programmation étalée sur une saison théâtrale. «Je pense que c'est un bon moyen d'avoir un point de chute, cela permet de jouer les pièces que l'on a travaillées. Car je connais des comédiens qui répètent des spectacles sans savoir s'ils vont les jouer un jour! » Une fois par mois, la salle Jean-Lefebvre ouvrira donc ses portes aux troupes extérieures, selon un principe d'échange de bons procédés: je t'invite, tu m'invites. «La compagnie Bartholo ne jouera pas dans ce cadre-là, précise Serge Buisine. Ce ne seront que des comédiens extérieurs à la commune. De notre côté, nous continuerons de présenter nos spectacles en parallèle, à la salle Jean-Lefebvre, une à deux fois par an...»

C. B.

